

Pangdam VI/Mlw Tutup TMMD Ke 115, Ajak Warga Berdedikasi Membangun Negeri

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-115 Tahun 2022 di wilayah Kodam VI/Mulawarman resmi ditutup. Pangdam VI/Mulawarman Mayjen TNI Tri Budi Utomo, S.E., bertindak sebagai Inspektur Upacara dalam kegiatan tersebut yang bertempat di Lapangan Kecamatan Tanta, Kab. Tabalong, Kalsel, Kamis (9/11/2022).

Upacara penutupan tersebut sekaligus menandai berakhirnya seluruh kegiatan TMMD ke-115 yang dilaksanakan serentak di empat di wilayah Kodam VI/Mulawarman yaitu, Kodim 0901/Samarinda, Kodim 0910/Malinau, Kodim 1001/Hulu Sungai Utara dan Kodim 1008/Tabalong.

Dalam amanatnya Pangdam VI/Mlw menyampaikan bahwa, TMMD adalah wujud pengabdian TNI dalam rangka meningkatkan kesejahteraan rakyat yang dilaksanakan secara lintas sektoral dengan melibatkan Pemda, Polri dan Instansi terkait lainnya serta masyarakat setempat. Dengan tujuan untuk membantu Pemerintah Daerah guna meningkatkan akselerasi pembangunan di daerah dalam membangun infrastruktur serta membuka daerah yang terisolir.

“Semangat kebersamaan seperti inilah yang sebenarnya merupakan hakikat dari Kemanunggalan TNI dengan Rakyat, yang merupakan roh perjuangan Bangsa dan akan terus kita bangun serta pelihara” kata Jenderal Bintang Dua ini.

Sejalan dengan Tema TMMD ke-115 Tahun 2022 yaitu “TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI”, Pangdam menegaskan bahwa pencapaian sasaran fisik seluruh TMMD di wilayah Kodam VI/Mlw telah mencapai 100%, berupa pengerasan jalan, pembukaan badan jalan, penimbunan batu sirtu dan semenisasi jalan, pemasangan

talut, pembuatan jembatan, pembuatan gorong-gorong, betonisasi jalan, rehab Masjid, Musholla, Gereja, rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH), balai pertemuan, pembuatan dan rehab Poskamling.

Untuk sasaran non fisik kegiatan yang dilakukan adalah dengan memberikan penyuluhan Bela Negara, wawasan kebangsaan, hukum, keagamaan, bahaya terorisme dan radikalisme, tertib berlalu lintas, rekrutmen anggota TNI, Kamtibmas dan Narkoba, KB/Kesehatan, Covid-19, Stunting Balita, Posyandu, Posbindu PTM, penyuluhan pertanian, perkebunan, perikanan, kehutanan dan peternakan, penyuluhan pencegahan Karhutla, penanggulangan bencana alam serta ceramah agama Islam dan Kristen.

Di akhir amanatnya, Pangdam VI/Mlw selaku Penanggung Jawab Keberhasilan Operasional TMMD (PKO TMMD) dan atas nama keluarga besar TNI mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada para Bupati dan Walikota beserta jajarannya, Kapolres, Instansi terkait, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda, Tokoh Agama, Media Massa baik lokal maupun nasional serta semua pihak yang telah bekerja sama dan membantu pelaksanaan TMMD ke-115 Tahun 2022 sehingga dapat berjalan dengan tertib dan lancar sesuai tujuan yang diharapkan.

Untuk diketahui, selama hampir satu bulan sejak kegiatan TMMD ke-115 ini secara resmi dibuka pada 11 Oktober 2022 yang lalu, para prajurit TNI, anggota kepolisian, aparat Pemda, serta segenap komponen masyarakat telah bekerja keras, guna menyukseskan program TMMD ke-115 ini.

Turut hadir, pada upacara penutupan di Kecamatan Tanta tersebut Ketua Persit KCK Daerah VI/Mlw, Danrem 101/Ant, Para Kasi Korem 101/Ant, Bupati Tabalong beserta Forum Koordinasi Pimpinan Daerah, Para Tokoh Masyarakat, Tokoh Adat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda dan Organisasi Kemasyarakatan, serta masyarakat Kecamatan Tanta.